









NP 15 / 24 | Federación Canaria de Automovilismo Campeonato de Canarias de Tierra / Rally de Tierra Santa Lucía – Gran Canaria

El Rally de Tierra Santa Lucía – Gran Canaria inicia la acción en el regional de la especialidad

26/4/2024

Cerca de 30 equipos estarán disputando, este sábado 27 de abril, la primera prueba del Campeonato de Canarias de Tierra, la nueva denominación de los rallies y rallysprint que, en un mismo certamen, se han agrupado desde esta misma temporada 2024. Un total de tres vehículos de la potente categoría Rally2, entre los favoritos a la victoria.

El Rally de Tierra Santa Lucía – Gran Canaria, en su edición número 20, inicia la actividad que agrupa a los rallies y rallysprint que, sobre esa superficie, convivirán desde este mismo año con el propósito de que, esta disciplina, pueda seguir teniendo una lógica y atractiva continuidad.

Para arrancar, los aficionados que acudan a presenciar la prueba se divertirán con la calidad de los participantes. Cerca de 30 equipos forman una lista que encabezan Borja Pérez-Rubén Pérez, que debutarán en el Campeonato de Canarias de Tierra con un flamante Skoda Fabia R5. Juan Carlos Quintana y Jonathan Hernández competirán con un novedoso -en tierra- Ford Fiesta MKII Rally2, mientras que Gustavo Sosa y su experimentada copiloto, Alba Sánchez, harán lo propio con su conocido Skoda Fabia Rally2 Evo.

Sin duda, son los tres equipos que mejor material presentan para tratar de imponerse en este primera y apasionante temporada. Pero, los de siempre, los Mitsubishi Lancer Evo, no querrán perder su cuota de protagonismo.

En este grupo se encuentran Aníbal Hernández-Daniel Hernández, Javier Sosa-Javier Fragiel, Rafael Pérez-Raúl Galván y Francisco Romero-Jasmin Erhard, además del Subaru Impreza de Iriome Perdomo-Francisco Cabrera.

El apartado 2RM vuelve a estar encabezado por Cristian Calderín-Verónica Tejera, que de nuevo con el Volkswagen Golf GTI tratarán de mantener su hegemonía frente a Kilian Moreno-Airam Pérez y Ariel Navarro-Gabriel Aboumedelej, los tres con la misma montura.

Esta primera cita del año contará con un total de ocho tramos cronometrados y un recorrido compuesto por las especiales de 'Sardina – Pozo Izquierdo' (9 km), 'EcoParque – Bahía Feliz' (4,95 km) y 'Pozo Izquierdo – Endesa' (6 km). En total serán cerca de 54 kilómetros de recorrido cronometrado.

